



Aceptada renuncia de Marta Blanco

El Rector de la Universidad de Chile, brigadier general Roberto Soto Mackenney, aceptó la renuncia presentada a su cargo por la Directora de la Corporación de Televisión de la Universidad de Chile, Marta Blanco.

Un comunicado emitido por esa casa de estudios señala, textualmente:

"En el día de hoy (ayer) la Directora de la Corporación de Televisión de la Universidad de Chile, Señora Marta Blanco Vidal, ha presentado la renuncia a su cargo, la que fue aceptada por el Rector de la Universidad y Presidente de la Corporación de Televisión.

"Junto con aceptar la renuncia, el rector le ha expresado a la Señora Blanco los agradecimientos de la universidad por la colaboración prestada durante el desempeño de sus funciones, contribuyendo a la labor de reorientación de dicho canal hacia la tarea de extensión cultural que es propia de la universidad.

"La renuncia de la Señora Marta Blanco Vidal se ha hecho efectiva a partir del 29 de marzo".



Aceptada renuncia de Marta Blanco [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Aceptada renuncia de Marta Blanco [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)